

Allinges : 11 ans après le drame

dimanche 2 juin 2019, par [Thémis](#)

Nous rendons hommage à Benoît, Tom, Natacha, Fanny, Yannis, Thimothé et Léa, élèves de 5ème du collège de Margencel, décédés dans la collision survenue au passage à niveau d'Allinges le 2 juin 2008.

Nos pensées vont à leurs familles, à leurs camarades blessés physiquement et psychologiquement ainsi qu'à leurs professeurs et notamment Eric.

11 ans après le drame et malgré un procès exemplaire, nous savons à quel point il est difficile de puiser la force de poursuivre le cours de la vie. Nous, la FENVAC, resterons soudés aux survivants pour honorer la mémoire des disparus et améliorer constamment la sécurité ferroviaire.